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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
ANÁLISIS DEL PROCESO ELECTORAL 2014-2015  
ANALIZAN AUTORIDADES ELECTORALES MEJORAS EN LEY ESTATAL A dos meses de haber concluido la jornada electoral en el estado de Querétaro, las autoridades electorales en el estado han iniciado el análisis de las áreas de oportunidad para los siguientes comicios entre los que destacan: la reglamentación para las candidaturas independientes, el tema de funcionalidad de las casillas únicas, paridad de género así como publicidad en las campañas. El análisis de las áreas de oportunidad lo han realizado los organismos que se encargaron y están al pendiente del proceso electoral, como el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). Su titular, Gerardo Romero Altamirano, aseguró que se deben tomar en cuenta todas las experiencias vividas en el proceso pasado y partir de cada una de las etapas y sus inconvenientes para generar estas soluciones en la legislación. Pese a que se está llegando a la recta final del proceso electoral en Querétaro, el consejero presidente se asumió respetuoso de los tiempos y el tipo de trabajo que se debe realizar con todas las dependencias involucradas en la materia, sin embargo, confirmó que sí se tiene un diagnóstico que se va a trabajar y presentar con los representantes del nuevo Congreso de Querétaro. Al igual que el IEEQ, el Instituto Nacional Electoral (INE) en la entidad se manifestó en voz de Ana Lilia Pérez Mendoza en favor de llevar el análisis del proceso electoral hasta la legislatura, para poder generar cambios en los siguientes comicios y así beneficiar a los queretanos, en específico en el uso de las casillas especiales y la correlación entre ambas organizaciones queretanas. En su oportunidad, Gabriela Nieto, magistrada presidenta del Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ), informó que será tras concluir todas las resoluciones pendientes al proceso electoral actual que se buscará una reunión con los representantes de las autoridades electorales para atender las áreas de oportunidad, aunque, adelantó, se deben analizar candidaturas independientes y la cuestión de paridad de género.  https://queretaro.quadratin.com.mx/Analizan-autoridades-electorales-mejoras-en-ley-estatal/ 
 
DEMANDA DE EX CONSEJEROS 
 
PODRÍA ALARGARSE HASTA 2016 LITIGIO CON IEEQ Por Jorge Vargas Sánchez Probablemente entre este mes y el próximo sea el desahogo de pruebas dentro del litigio que tienen varios exconsejeros electorales con el Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEEQ), resultado de que los demandantes aseguran que el organismo ciudadano les adeuda determinadas cantidades de dinero por concepto de cese en sus funciones. La nueva reforma electoral estableció la renovación del Consejo General del Instituto, de manera que al instalarse el actual colegiado, el 1 de octubre de 2014, quedaron fuera Alfredo Flores Ríos, Demetrio Juaristi Mendoza y José Vidal Uribe Concha. Un mes después de entonces, ellos se inconformaron ante el Tribunal de Conciliación y Arbitraje porque solamente les pagaron el proporcional de aguinaldo y vacaciones; cada uno de los tres recibió cantidades diferentes a partir de la antigüedad que tenían en el cargo, dijo Uribe Concha. Lo que ha sucedido de noviembre de 2014 a la fecha es que probablemente en estos días y en alguna fecha de este mismo mes o del próximo septiembre, sean desahogadas las pruebas de descargo que en su favor presentaron las partes. Uribe Concha dijo que siendo estas las circunstancias, el litigio apenas avanza, de manera que es incierto todavía el panorama y quizá por ahí del próximo octubre pudiera haber alguna luz. De acuerdo al tratamiento que recibe este tipo de asuntos, si el Tribunal de Conciliación y Arbitraje falla en contra de los quejosos, estos pueden impugnar la sentencia ante un Tribunal Colegiado de Circuito, cuyo fallo será inapelable, de tal manera que el pleito laboral 
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podría concluir entre el final de este año y principios de 2016. Por cierto que, haciendo cálculos, Uribe Concha -también expresidente del Consejo General del otrora IEQ- dijo que a él el IEEQ le pagó algo así como 200 mil pesos, entre parcial de aguinaldo y vacaciones. Pero no sabe cuál será la situación de los otros dos exconsejeros electorales. (Plaza de Armas 4) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
AVANZA TRIBUNAL RECUENTOS PARA LAS DIPUTACIONES En los consejos distritales I, V y XV; así como de la votación en la elección de integrantes del ayuntamiento del Corregidora, por lo que unos días más, el Pleno del Tribunal habrá de pronunciarse sobre el fondo de los recursos de apelación que motivaron estos recuentos. (Diario de Querétaro 3-A, Noticias 6-A y Plaza de Armas 1 y 4) 
 
REVÉS DEL TEPJF AL INE EN 16 ENTIDADES Entre las que se menciona a Querétaro, donde se determinó que tienen el deber jurídico de garantizar el acceso efectivo a la justicia y atender las quejas relacionadas con los dictámenes consolidados correspondientes a los procedimientos electorales 2014-2015, federal y los locales. (Noticias 6-A) 
 
FLEXIBILIZAR REGISTRO DE INDEPENDIENTES: CALIXTO Expresó el presidente del Colegio de Abogados Litigantes, Calixto De Santiago Silva, e invitó a los ciudadanos a participar en los procesos electorales y a los partidos políticos a abrir espacios a los ciudadanos como candidatos. (Noticias 5-A) 
 
 
 
EDITORIAL  “INDEPENDIENTES” El hecho de la inclusión de candidaturas independientes en el ámbito político y sus resultados en la primera prueba es un tema que debe reflexionarse y debatirse ampliamente. Ha de librarse en este tema una batalla más: la que tiene que ver con el populismo y la demagogia. (Noticias 11-A) 
 
SERÁ LA UAQ UN MIEMBRO DE OBSERVATORIO ELECTORAL Indicó la directora de dicho órgano, Yamile David. (a.m. 4-A)  

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
EN DESARROLLO, FERIA DEL REGRESO A CLASES Organizada por el PAN en el estado de Querétaro, por lo que este domingo se estará llevando a cabo en el municipio de Huimilpan. (El Universal Queretaro 4-A) 
 
SEÑALA ANAYA RIESGOS SOBRE CANDIDATOS POPULISTAS El aspirante a la dirigencia nacional del PAN, dijo que llevan a quiebra a naciones, esto de gira por Monterrey, Nuevo León. (Noticias 9-A y Plaza de Armas 3-México. Columna “Templo Mayor” en Plaza de Armas 8) 
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NO TENGO DUEÑO En entrevista Ricardo Anaya Cortés, candidato a la presidencia nacional del PAN y diputado federal por Querétaro, y asegura que a su partido le urge la unidad en torno a principios y valores, no a intereses y privilegios. (Plaza de 
Armas 1 y 3) 
 
PRI 
 
JC CON MANLIO El Gobernador José Calzada asistió a la Comisión Nacional Permanente de Gobierno en la que la CNOP dio su apoyo a Manlio Fabio Beltrones para presidir el PRI; el dirigente anticipó que la “sana distancia” entre el partido y el Presidente tocó a su fin. (Noticias 1-A, Diario de Querétaro 1-A y 1-B, Plaza de Armas 1-México) 
 
FOTO NOTA “FUEGO AMIGO/REGRESO AL FUTURO” Amigos: Manlio Fabio Beltrones, próximo dirigente nacional del PRI, recibió este sábado el apoyo de la CNOP, organización que ya encabezó, y dijo que se acabó la sana distancia. Le acompañó el Gobernador de Querétaro, José Calzada. (Plaza de Armas 1) 
 
BELTRONES ES DE LOS POLÍTICOS MÁS EXPERIMENTADOS: MOP Apuntó el presidente estatal del PRI, Mauricio Ortiz Proal, con referencia a las críticas de panistas como el senador con licencia Javier Corral Jurado. (Noticias 6-A y Plaza de Armas 11) 
 
 
 
 
MORENA   
DIRIGIRÍA CARLOS PEÑAFIEL A MORENA En octubre o noviembre de este año ya que habrá relevo en ese instituto político, vislumbrándose como sucesor de Sinuhé Piedragil Ortiz. (Plaza de Armas 4) 
 
NOTI-CITAS Con el título: “Evidencian diferencias aquí en Morena”, É.G.LE versa: “Contra Sinuhé declaró Luis Reyes, cree ser precoz de MORENA recalcó: es el güero en el arroz”. (Noticias 11-A) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
SE DUPLICARON RECINTOS CULTURALES EN SEIS AÑOS Informó la directora del IQCA, Laura Corvera. (Noticias 5-A y El Universal Querétaro 7-A) 
 
PRIVILEGIA SESEQ INTERCULTURALIDAD  El Secretario de Salud, Mario García, informa que lo anterior es a través de brindar especialidades de partería, hueseros y curanderos. (Diario de Querétaro 3-A y El Universal Querétaro 5-A)  
TUTELAR PARA MENORES REGISTRA DEFICIENCIAS 
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Lo anterior de acuerdo con la CNDH, en su informe especial sobre los centros de tratamiento interno para adolescentes que infringen las leyes penales.  El Subsecretario de Gobierno, Alfonso Jiménez, explicó que la mayoría de los internos está ahí por robo y por narcomenudeo y muchos tienen entre 16 y 23 años de edad. Explicó que capacitan permanentemente al personal de la Dirección de Ejecuciones y el CECA constantemente imparte cursos de prevención de adicción a los menores. (a.m. 6-A) 
 
CAYÓ UN RAYO Le dio justo en una esquina de la Casona de los 5 Patios del siglo XVIII, y dañó la estructura, por fortuna no dejó lesionados, informó Ernesto Arroy Zurita, de PC del estado, además se informó al INAH, de los daños que resintió para que se realicen los trabajos de reparación. (Diario de Querétaro 1-G y Noticias 1-A y 2-A, Plaza de Armas 1-La Roja. Además en el municipio de Amealco se registró otro rayo, que alcanzó a lesionar de gravedad a dos jóvenes, en Diario de Querétaro 1-A) 
 

MUNICIPIOS 
 
INAUGURAN FESTIVAL GASTRONÓMICO 2015 El municipio de Querétaro inauguró el “Festival de la Cocina Queretana 2015”. Este evento se realiza en el marco del 14º Encuentro de Culturas Populares y Pueblos Indígenas organizado por CONACULTA, la Unidad Regional de Culturas Populares y el IQCA. (Diario de Querétaro 12-A, Noticias 4-A, Plaza de Armas 1 y 5, El Universal 
Querétaro 7-A y a.m. 7-A) 
 
SJR: AUTORIZAN AUMENTO DE $1.50 EN TRANSPORTE Lo anterior confirmó Heriberto Pacheco, director de gobierno en el municipio de San Juan del Río. (El Universal 
Querétaro 3-A) 
“EL DISPARO DE LA SEMANA” Martes 04. Fritanga. Frente a las puertas de la Casa de la Corregidora instaló su cocina la Unidad Cívica Felipe Carrillo Puerto, liderada por Pablo González Loyola, para protestar por el alza en las tarifas del transporte urbano metropolitano llamado Red Q. (Plaza de Armas 2) 
 
EN VACACIONES, AUMENTA 20% NÚMERO DE NIÑOS EN LA CALLE Los cuales piden dinero, por lo que conminó a la ciudadanía a hacer los reportes correspondientes ante la dependencia a su cargo, apuntó Miriam Cevallos Alcocer, directora del sistema municipal DIF. (El Universal 
Queretaro 3-A) 
 
MONTENEGRO TIENE NUEVA CANCHA DE FUT En la que se invirtieron recursos del Ramo XXIIII, que ascendieron a los 5 millones 200 mil pesos, entregó e informó el SSPMQ, Gerardo Hernández Camacho. (Noticias 4-A, El Universal Queretaro 4-A y a.m. 6-A) 
 
ENTREGAN LA URBANIZACIÓN DE CALLES EN TLACOTE EL BAJO Con una inversión cercana a los 2 millones de pesos, provenientes del FISM, el SSPMQ, Gerardo Hernández Camacho, presidió la entrega. (Plaza de Armas 12) 
 
SÓLO 2 GUARDERÍAS SANCIONADAS POR INCUMPLIR SEGURIDAD: PC Aseguró Amadeo Lugo Pérez, director de la UMPCQ. (El Universal Queretaro 4-A) 
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FOTO NOTA “LA DE ABAJO” Ahora el personal de limpieza se tiene que dedicar a despejar los contenedores para desechos caninos, por la flojera de los ciudadanos de tirar la basura en su lugar. El viernes, Diario de Querétaro hizo la denuncia, a través de este mismo espacio. (Diario de Querétaro 1-A)  
PELIGRA NOMBRAMIENTO DE PUEBLO MÁGICO Derivado del incumplimiento de diversos requisitos –entre ellas la presencia de comerciantes ambulantes-, aseguró el presidente municipal de Tequisquiapan, Raúl Orihuela González. (Diario de Querétaro 11-A) 
 
DIGNIFICAN CENTRO DE HUIMILPAN Lo cual abonó para la integración del expediente para obtener la categoría de Pueblo Mágico ante la secretaría de Turismo federal, informó la alcaldesa Mary García. (Diario de Querétaro 5-A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 

EN JULIO, LA CIUDAD FUE LA CUARTA CON MAYOR INFLACIÓN Lo anterior respecto al Índice de Precios al Consumidor, de acuerdo con el INEGI. (Noticias 5-A) 
 
DESTACA QUERÉTARO EN SALARIOS: VÁZQUEZ El delegado del Trabajo, Gerardo Vázquez Mellado, informó que con promedio de mil pesos la hora trabajada en la industria, Querétaro ocupa el quinto lugar nacional en productividad. (Diario de Querétaro 7-A, Noticias 8-A, El 
Universal Querétaro 1-A y 5-A, a.m. 4-A) 
 
CRECE CAPITAL EXTRANJERO DEL ESTADO: STPS Informó el delegado, Gerardo Vázquez Mellado. (Plaza de Armas 11) 
 
BUSCAN IMPULSAR A EMPRESAS INCLUYENTES Informó el delegado del Trabajo, Gerardo Vázquez Mellado. (El Universal Querétaro 1-A y 6-A) 
 
REGISTRA INFONAVIT CARTERA VENCIDA DE 4.8%: R. CRUZ Informó el delegado de la dependencia, José Rojas. (Noticias 3-A) 
 
AUMENTA COSTO DE RETIROS EN EFECTIVO Advirtió la CONDUSEF. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
IP REDUCE EXPECTATIVAS Para el presidente de la Asociación de Microindustrias, Cuitláhuac Badillo, las empresas micro han reajustado a la baja su proyección de crecimiento de 2.5 a sólo 1.7%. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
ANTE PARIDAD CON EL DÓLAR, FOMENTAR EXPORTACIÓN: AH Lo anterior afirmó el administrador de la Aduana, Ernesto Alejandro Herrmann. (Noticias 1-A y 2-A) 
 
ALZA EN TASAS DERIVARÍA EN AUMENTO DE PRECIOS 
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Lo anterior de continuar la inestabilidad en el mercado cambiario, sostuvo el presidente del Colegio Queretano de Economistas, Arturo Muñoz. (Noticias 5-A) 
 
ESTANCAMIENTO, OBLIGA A MANTENER COMPETITIVIDAD Lo anterior advirtieron directivos del sector Aeroespacial y de Defensa (A&D). (Diario de Querétaro 7-A)  
OLORES FÉTIDOS CERCA DE PARQUE INDUSTRIAL Reportaron vecinos. (a.m. 10-A)  
SE INTEGRAN A FECAPEQ LOS OPTOMETRISTAS Y LOS PSICÓLOGOS: UGALDE T. (Noticias 8-A) 
 
AMBIENTALISTAS ATENTOS A LOS RESULTADOS DEL PANEC Lo anterior indicó la ambientalista América Vizcaíno. Recordó que, el gobernador electo, Francisco Domínguez, se comprometió a crear la Secretaria de Medio Ambiente. (a.m. 9-A) 
 
ELOGIA DELEGADO AGRARIO IMPULSO A EJIDATARIOS Lo anterior en la reunión de Ejidos de la Unión Emiliano Zapata, donde estuvo presente el delegado federal de la Procuraduría Agraria, Reginaldo Rivera. (Noticias 4-A)  
ALIENTAN PROYECTOS PRODUCTIVOS EJIDATARIOS Y UNIVERSIDADES Los integrantes de la Unión de Ejidos Emiliano Zapata, presentaron sus propuestas de planeación de proyectos productivos sustentables. (Noticias 4-A)  
ESTA UNIÓN HARÁ HISTORIA: HERNÁNDEZ R. Así lo señaló el presidente de la Unión de Ejidos Emiliano Zapata, Adalberto Hernández. (Noticias 4-A)  
IMPULSO INÉDITO AL CAMPO, DEFINE ICAZA DE LA PARRA Lo anterior sostuvo Alberto de Icaza, un colaborador en el impulso de la nueva etapa de los ejidatarios de la Unión de Ejidos Emiliano Zapata. (Noticias 4-A) 
 
ESTIMA SMN BAJO ACUMULADO DE LLUVIA DURANTE EL MES Querétaro y gran parte de la zona del Bajío registraría precipitaciones por debajo del promedio con una cifra estimada de 136 mm. (El Universal Querétaro 4-A)  
PERDERÍA UAQ 13 MDP POR PLEITO EJIDAL EN TX Lo anterior dio a conocer el rector Gilberto Herrera. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
CRECEN ESPACIOS PARA INDÍGENAS EN LA UAQ El rector de la UAQ, Gilberto Herrera, recibió a 7 provenientes de la casa hogar Puente de la Esperanza y 13 jovencitas de origen indígena. (Diario de Querétaro 3-A)  
RECIBE LA UAQ A ESTUDIANTES DE LA ESCUELA DE ARTES Y OFICIOS (El Universal Querétaro 7-A y a.m. 7-A) 
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ESTUDIANTES PREPARAN CONSULTA PARA PROTESTA Alumnos del ICATEQ del plantel de San Juan del Río, anunciaron que este lunes iniciarán una consulta, para exigir a la directora, Rosa García, la realización de la ceremonia de clausura y fin de cursos. (a.m. 10-A) 
SE UNIRÁ QUERÉTARO A RED SÍSMICA Lo anterior a partir del 19 de septiembre, en el 30 Aniversario del temblor de México en 1985, explicó el director del Centro de Geociencias de la UNAM, campus Juriquilla. (Plaza de Armas 10)  
MÁS DE 3 MMDP A LOS PUEBLOS INDÍGENAS: SIGALA Lo anterior durante esta administración, aseguró Aurelio Sigala, delegado de la CDI en Querétaro. (Noticias 1-A y 3-A) 
 
URGE TRABAJAR MÁS POR LA INCLUSIÓN DE LOS INDÍGENAS: CDI (Noticias 8-A)  
EL RESPETO A LOS PUEBLOS IMPULSARÁ SU DESARROLLO Aseguró el delegado de la CDI, Aurelio Sigala. (El Universal Querétaro 9-A)  
AURORA ZÚÑIGA MUESTRA SU COLECCIÓN Con la exposición “Indumentaria de Querétaro, de ayer y ahora” de la maestra Aurora Zúñiga, se inauguró el 14º Encuentro de las Culturas Populares y los Pueblos Indígenas e Querétaro. Laura Corvera, titular del IQTA, estuvo en el presidium. (Noticias 3-E, El Universal Querétaro 1-D) 
 
 
DESDE EL 2012, LA GASTRONOMÍA QUERETANA FUE NOMBRADA PATRIMONIO INTANGIBLE DEL ESTADO Así lo detalló Olivia González, representante del Conservatorio de la Cultura Gastronómica Queretana. (Plaza de 
Armas 5) 
 
ES NECESARIA MÁS COMIDA LOCAL EN LOS RESTAURANTES De acuerdo con Felipe Muñoz, secretario de CANIRAC, falta iniciativa del gobierno municipal para promover la gastronomía de la región. (Plaza de Armas 5)  
INDÍGENAS, ORGULLOSOS DE SUS RAÍCES Y VESTIMENTA La ONU estableció el 9 de agosto como Día Internacional de los Pueblos Indígenas del Mundo. Se destacan testimonios de indígenas que se dicen orgullosas de sus raíces, sin embargo llegan a tener problema con los inspectores que no las dejan vender sus artesanías. (a.m. 1-A y 7-A, El Universal Querétaro 1-A y 9-A) 
 
SALUD ACTIVA CONTROL PRENATAL Con base en datos de la Dirección de Epidemiología de la SESEQ federal, durante los últimos años, en Querétaro ha disminuido la detección de aefectos congénitos en fetos, y ha incrementado la sobrevida de los mejores que nacen con estas patologías debido a un control prenatal. (Diario de Querétaro 4-A)  
 
REGISTRA SESEQ 9 CASOS DE MENORES CON SIDA EN EL ESTADO 
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Luis Zamudio, secretario técnico del Centro de Información y Atención del VIH-Sida A.C., dio a conocer lo anterior e indicó que las próximas administraciones, deberán garantizar los derechos humanos para estos menores de edad. (a.m. 5-A) 
 
ALTO ÍNDICE MALFORMACIONES Querétaro se mantiene dentro de los primeros 5 lugares con casos de malformaciones congénitas, informó el jefe de Pediatría del IMSS, Martín Vega. (Diario de Querétaro 1-A) 
TRANSPORTE, ENTRE LOS MÁS CAROS DE LA REPÚBLICA: ONG La asociación civil Ciudadanos Observando realizó un estudio de las tarifas del trasporte público en las principales metrópolis de la República Mexicana, destacó que la ciudad de Querétaro se sitúa como una donde más se paga por el servicio. (El Universal Querétaro 1-A y 3-A) 
 
JUNÍPERO, BENDICIÓN PARA LA DIÓCESIS: FAUSTINO EN SORIANO Tras la llegada de sus reliquias, apuntó el Obispo de Querétaro, Faustino Armendáriz. (Noticias 1-A y 7-A) 
 
SIN DATOS EXACTOS SOBRE MUERTES DE PERIODISTAS En la DDH, ya que sólo registra 83, a diferencia de la PGR que atiende los delitos sobre la libertad de expresión, son de 103 muertos de enero de 2000 a junio de 2015, informó el titular de la DDHQ, Miguel Nava Alvarado. (a.m. 4-A) 
 
ACTUARÁN CONTRA DELITOS VS DIVERSIDAD Lo anterior aseveró la PGR a la organización SOS Discriminación Internacional Querétaro. Edmundo Ramos, titular de la organización SOS Discriminación, detalló que dicha instancia se encuentra aplicando en Querétaro el protocolo de actuación. (a.m. 9-A) 
 
DETENCIÓN DE EL FARAÓN EN SJR, UN GOLPE AL CRIMEN, DICE SEGOB Lo anterior declaró el delegado de la SEGOB, Juan Carlos Padilla. (El Universal Querétaro 8-A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
EDITORIAL  “UNA FOTO, UNA PREGUNTA, UNA OPINIÓN” “Las inundaciones en Jurica”. “¿Opera el drenaje?”. “Por lo que se aprecia lluvia tras lluvia falta capacidad. Las coladeras manan, se tienen que retirar las tapas para permitir el desfogue y esos agujeros que no se ven, pasan a ser trampas, quienes saben, deben determinar si es insuficiente el drenaje o qué medidas técnicas tomar. (Noticias 10-A)  
EDITORIAL  “PUEBLOS INDÍGENAS” En esta administración es en la que más se ha invertido en localidades indígenas, aunado a que los tres niveles de gobierno han trabajado coordinadamente teniendo como centro el Programa Soluciones, así como Tsuni y Mäka. La lucha por la dignidad y el respeto a nuestras comunidades indígenas está aún lejos de ser completa. (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” Pésimo error. Los organizadores del Encuentro de Culturas Populares y Pueblos Indígenas en Querétaro organizaron un concierto de rock con varias bandas, mismas que se dieron cita el día de ayer en el Jardín Guerrero 
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para amenizar la velada. Lo lamentable es que, derivado de este evento que se organizó en el mismo lugar donde hoy se prevé se lleve a cabo el Festival de la Cocina Queretana, dicen que algunos asistentes dañaron y grafittearon los stands. ¿Que alguien no le pudo decir a los organizadores del concierto de rock que lo pudieron haber hecho en un espacio más ad hoc para ese tipo de eventos musicales? Es pregunta. Héctor Marroquí, al hacer público un amparo contra la jubilación del diputado local, Marco Antonio León Hernández, llamó “idiotas” a los legisladores que aprobaron la jubilación de 47 mil pesos para su compañero. Anaya tranquilo. A poco más de una semana de que se lleve a cabo la elección interna en Acción Nacional, el próximo domingo 16 de agosto, Ricardo Anaya prepara un íntimo cierre de campaña en el que no se prevé realizar un evento masivo. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
“LLAMEMOS LAS COSAS POR SU NOMBRE” Por Jerónimo Gurrola Grave  Habla sobre el tema de la “movilidad” de los queretanos a  través del sistema Red Q.  Por cómo se inició y desarrolló el desencuentro entre el gobierno y los concesionarios del transporte, es evidente que el fondo es económico y político en el que los ganadores pretenden ser los concesionarios y funcionarios, y el gran perdedor, como siempre, el pueblo de a pie. Aprovechar la coyuntura electoral para alentar a los concesionarios y generar el descontento en la población través de los paros era alentar el aumento del precio del transporte. Por eso resultan incongruentes las declaraciones de quienes como Marcos Aguilar, presidente municipal electo, lamenta ahora el aumento a la tarifa del transporte. Celebra que Pancho Domínguez, gobernador electo, manifieste que será prioridad de su administración resolver el problema del transporte público. (El Universal Querétaro 11-A) 
 
“MOTIVOS PARA HACER EL BIEN” Por Gonzalo Guerrero Renaud  En cuestiones económicas, señala que sube el precio del transporte público, y se ve que los taxistas empiezan a enfrentar la competencia de nuevas empresas sin que haya un marco regulatorio, lo cual les puede afectar. Gonzalo Guerrero Renaud destaca que por estos días, los panistas se encuentran en un proceso para renovar la presidencia de CEN.  Si se lo proponen podrán salir más unidos y fortalecidos. Ya en el estado de Querétaro se vieron los frutos de la unidad y del trabajo, con el triunfo en la gubernatura, la presidencia municipal de Querétaro y muchas más, así como en 12 distritos locales.  (El Universal Querétaro 11-A) 
 
CARTÓN  Rubén dibuja a un hombre con un fajo de billetes en el bolsillo del pantalón, a quien se le cae el bombín mientras camina arrastrando con una cuerda un pequeño camión que pierde un neumático en el momento. Una mujer humilde observa. (Diario de Querétaro 4-A) 
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